



### 29 Chevat 5748 - 1988

Les fondations à sa mémoire seront nommées « Kéren 'Hamech ».

C'est l'acrostiche de son nom, commençant par son prénom et terminant par son nom de famille. Bien que le nom de famille puisse sembler moins important, selon la Torah, dans certains contrats les témoins doivent aussi signer de leur nom de famille.

En particulier du fait que ce nom de famille est clairement lié à l'Admour Hazakène, « Chnéor », le fondateur de la famille - qui était une « âme nouvelle » - comme raconté dans les histoires et les discours du père de la Rabbanit.

Encore une fois, je donne remerciements, bénédictions et joie à ceux qui ont déjà fondé des institutions et l'ont fait concrètement dans les trois jours ou dans les sept jours ou qui le feront dans les premiers trente jours.

Dans les Treize Articles de Foi que chaque Juif dit - ou ceux dont ce n'est pas la coutume de les dire chaque jour - ils y pensent chaque jour et on souligne dans la prière : « nous espérons en Ton salut tout le jour ». Même le Chabbat et les fêtes, nous disons : « Puissent nos yeux voir Ton retour à Sion avec miséricorde ».

Une bénédiction spéciale est aussi donnée comme ces actions ont été citées sur le tombeau du Rabbi qui continue de « servir en - haut » et prend soin de son troupeau ici.

\* \* \*

### 22 Chevat 5752 - 1992

Une âme, une partie de Dieu, s'est élevée il y a quatre ans. Cela se reproduit le jour anniversaire du décès. Aussi le Kaddich est encore récité ce jour. L'idée du Kaddich est l'élévation de l'âme.

Bien que, pendant l'année dernière, et durant les deux ou trois années passées, on n'ait pas récité le Kaddich, cependant le jour anniversaire du décès, le Kaddich est de nouveau récité. Car l'âme reçoit de nouveau une élévation, sans commune mesure avec toutes les élévations précédentes. Particulièrement



## פֶּרֶשׁת׃ מִשְׁפָּטִים

maintenant, alors que nous avons besoin de la plus grande élévation, une encore plus grande élévation que lorsque la Torah fut donnée.

A ce moment, « les âmes quittèrent » les corps et « Dieu les remit dans les corps par la rosée de résurrection ». Aujourd'hui, nous avons besoin d'une encore plus grande élévation, particulièrement dans notre génération, la dernière génération de l'exil et la première génération de la Délivrance, comme il a été dit de nombreuses fois longuement ces dernières années.

Ceci est lié avec la plus grande élévation quand Dieu bientôt « rassemblera les exilés des quatre coins du monde », avec joie et allégresse, une âme saine dans un corps sain. A propos des âmes, « ils se réveilleront et se réjouiront ceux qui résident dans la poussière ». Il est dit dans les écrits du Ari Zal que, quand les Juifs quittèrent l'Egypte « par le mérite des femmes vertueuses, nos ancêtres furent libérés d'Egypte et s'élevèrent d'un degré à l'autre ».

De même, par le mérite des femmes vertueuses de notre génération ; en particulier une femme qui mérita que beaucoup de filles juives portent son nom et elles sont un exemple vivant, des âmes vivantes dans des corps vivants, car elles sont éduquées dans son esprit et suivent ses enseignements et son exemple. Elle fut éduquée par le chef de la génération, mon beau-père, le Rabbi.

Cela hâtera certainement la réalisation de « ils montreront du doigt » et diront : « c'est notre Dieu en Qui nous avons eu confiance, Il nous délivrera ». Lors de la Délivrance « Dieu Lui-même dansera avec les justes » et chaque Juif dansera également, les hommes, les femmes et les enfants, à la façon de « c'est notre Dieu, Il nous délivrera », et dans une double mesure : la seconde mention de « c'est » - « c'est notre Dieu et Il nous délivrera ».

Puisse cela arriver Immédiatement, « Il ne les retardera pas même comme un clin d'oeil ». « Avec nos jeunes et nos vieux, avec nos fils et nos filles », nous partirons immédiatement sur les nuages du ciel, « ils se réveilleront et se réjouiront ceux qui résident dans la poussière », tous ceux qui ont été cités parmi nous et à notre tête. Puisse cela arriver maintenant, vraiment !